



# Jump, Up!

## あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。いよいよ進路決定に向けて大切な年が始まりました。冬休みは有意義に過ごすことができましたでしょうか。これから高校受験がスタートします。まずは体調を整えて、万全の態勢で入試に臨んでいきましょう。そして、生徒の皆さんが中学校3年間で培ってきた団結力が今こそ試される時です。3年生全員でこの難関を突破していくという気持ちで向き合っていきましょう。

## 習熟度テストが行われます

明日、1月9日（水）に3年生としては中学校生活最後となる習熟度テストが行われます。冬休みにがんばってきたことが試されるテストになるのではないかと思います。このテストで結果が上昇していくと自信につながるでしょう。また、このテストの結果を参考にして公立高校の受検校を決めようと考えている人は、1月21日（月）、22日（火）の三者懇談会で最終決定をしていくことになります。

## 生徒会役員引継ぎ式が行われました

1月4日（金）に旧生徒会役員と新生徒会役員による引継ぎ式が行われました。今まで生徒会役員として牽引してきた旧生徒会役員が、新生徒会役員の後輩たちに向けて、どのような仕事をしていくことになるのかを引き継ぐことが式の大きな目的でした。旧役員の人たちはこれからの附中が更に活性化していったほしいという願いを込めて、新役員に仕事内容を詳しく伝えていました。きっと後輩たちにその思いが伝わったのではないかと思います。

## 1月の予定

1月 9日（水）	習熟度テスト	28日（月）	公開授業研究会
12日（土）	本校入試	31日（木）	〃
14日（月）	成人の日		
15日（火）	入試業務に関わる休日		
17日（木）	3年生総合考査IV		
21日（月）	希望者による三者懇談		
22日（火）	〃		
24日（木）	山口県桜ヶ丘高校一般入試（受験しない生徒は家庭学習）		



**\*いよいよ私立高校の入試が始まります。しっかり準備して力を発揮していきましょう。**